

# Traditions



## L'équipe de l'Evêché aux 12 Heures de l'Auge

Ils n'avaient pas le plus original des véhicules mais à la force de leurs mollets ils ont réalisé 99 tours du circuit et l'évêque Mgr Charles Morérod y a contribué, en pédalant sur le véhicule « Charles Magne-toi ». L'équipe est 2<sup>e</sup> au classement de la distance parcourue, derrière les Old Schools avec 121 tours.

La première édition de cette course humoristique de tandems a eu lieu en 1969. Partants de la Place du Petit St Jean en Vieille-Ville de Fribourg, les équipes pédalent de 10h00 à 22h00 sur un circuit de mille mètres. Cette année, 29 équipes se sont inscrites et l'une d'elles n'est pas venue. Dix prix sont attribués par le jury pour l'équipe la plus drôle, du plus beau véhicule, de l'ingéniosité, etc...

Les équipes portent des noms parfois farfelus : « Les chevaliers du buffet à vaisselle », « FrauenBike jusqu'à la mort » ou les « Beach Bolzes » ! Quant aux tandems, ils sont souvent assez déjantés et prennent parfois d'étonnantes formes, telle cette cabine de téléphérique ou un avion biplan en 2019. Faute de moyens ou de bras, la manifestation a connu des périodes d'absence. Après un sommeil d'une trentaine d'années elle redémarre en 1997. Elle périclité à nouveau et repart en 2012. Cette manifestation baigne dans une ambiance festive autour des stands des équipes, qui ont leur bar. Cette édition a connu un épisode pluvieux et venteux vers 21h00 qui a nécessité une interruption de la course. (MJ)